

'Jimmy' Lozano: "Estén tranquilos, el equipo va a salir a la cancha a dar la cara que siempre queremos ver de la Selección"

El estratega interino de la Selección Nacional habló durante un Live en redes sociales y dejó entrever que grandes cambios se avecinan para la 'Mayor'.

La nueva etapa de Jaime Lozano como

Director Técnico de la Selección Mexicana de Fútbol ha comenzado, un proyecto emergente que dio inicio luego de la abrupta salida de Diego Cocca, tras hilar un par de encuentros poco fructíferos para el Combinado Tricolor, y que una vez abierta la puerta para que 'Jimmy' dirija desde el banquillo nacional, apunta a mostrar los cambios que tanto la federación como los seguidores,

esperan desde hace tiempo.

A pesar de llegar en calidad de interino, y al momento, solo tener asegurada la Copa Oro para demostrar que es capaz de afrontar el reto como estratega oficial, las expectativas son enormes así como las proyecciones, pues se estima que debe ganar el torneo, y hacerlo de manera contundente para afianzar el puesto, acto en el que confía la población y por lo

visto, apoyará hasta el final.

Bajo dicho contexto y en vista de la perceptible falta de apoyo por parte de los seguidores, durante el último partido del Conjunto Azteca, la FMF optó por realizar un Live en sus redes sociales donde la misma afición tuvo la oportunidad de hacerle diversas preguntas al actual timonel de la Selección y así, conocer cuál será el nuevo rumbo con él al mando.

# SECCIÓN B

VIERNES 23 DE JUNIO DE 2023

## NBA DRAFT

### Jaime Jaquez Jr., cuarto mexicano seleccionado en el NBA Draft

El mexicano fue seleccionado en primera ronda del NBA Draft 2023 por el Miami Heat. Es el primer nacional desde Eduardo Nájera en entrar a la Asociación por esa vía.

Un día histórico para el basquetbol mexicano. Jaime Jaquez, nacido en Irvine, California, de padre nacido en México (conoció a la madre, Angela, poéticamente, mientras jugaban un '21 en la Universidad de Concordia), fue seleccionado por Miami Heat en el 18° pick global del NBA Draft 2023. De 22 años, el alero de UCLA, emblema de los Bruins en Division 1 de la NCAA, por fin tendrá la oportunidad de mostrarse en el máximo escenario después de cuatro temporadas colegiales y un sinfín de condecoraciones.

Jaquez Jr. será el sexto mexicano en jugar en la NBA, si todo sigue el flujo común. Los demás, Horacio Llamas, Eduardo Nájera, Gustavo Ayón, Jorge Gutiérrez y Juan Toscano-Anderson. De ellos, sólo uno, Nájera, entró a la NBA vía Draft. Fue en 2000, en segunda ronda (pick 38°), procedente de los Sooners de la Universidad de Oklahoma, reclutado por los Houston Rockets y canjeado a los Dallas Mavericks inmediatamente. Hubo otros dos jugadores 'tricolores' que accedieron a la Asociación a

través del sistema de selección, Alberto Almanza (Los Angeles Lakers) y Manuel Raga (Atlanta Hawks), pero ninguno debutó. Ambos optaron por renunciar a la NBA para no perder la oportunidad de jugar para la Selección Mexicana; en aquel entonces, los basquetbolistas se veían obligados a elegir, pues NBA y FIBA no se reconocían mutuamente.

Otro hito de Triple J: es el primer mexicano en el corte de la primera ronda del Draft. Nájera (2°), Almanza (7°) y Raga (10°) tuvieron que esperar más tiempo para saber su suerte. Y también es Jaquez el primero en pasar por el Draft con éxito desde Nájera. 23 años han transcurrido desde entonces. El chihuahuense se quedó 12 años ininterrumpidos en la NBA: de Mavericks a Warriors; luego, a Nuggets, Nets, y un furtivo regreso a Dallas, antes de terminar su carrera con los Charlotte Bobcats. El siguiente paso del flamante alero del Heat es intentar emular la trayectoria de 'Lalo'.

Los números de Jaquez Jr. en UCLA en 2022-2023

El exalero de los Bruins promedió 17.8 puntos en su último año en la UCLA. En total, disputó 134 partidos en el nivel colegial. Fue, precisamente, en su cuarta temporada en UCLA cuando alcanzó su máximo de puntos: una media de 17.8 que acreditan que entra a la NBA en el momento preciso. Además, suele estar considerado en las convocatorias de la Selección Mexicana, con la que disputó los Juegos Panamericanos de 2019.



## En los Juegos Nacionales CONADE

# Llegó la medalla 60 para Nayarit



Fue de bronce en Gimnasia Rítmica en la modalidad de Conjuntos

Carlos Alegre

Nayarit gana medalla de bronce en Gimnasia Rítmica categoría Infantil "B" (11-12 años), modalidad Conjunto (Aros y Clavas) al sumar 40,700 unidades.

El equipo compuesto por Renata Sierra García, Stephanie Alejandra Escobedo Moreno, Alys Faruq Arroyo Jauregui, Hanna Lucía Palacios Vázquez, Valentina Hernández Anguiano y Julieta Libertad Ávila Padilla.

Con este resultado, Nayarit llegó a 60 medallas en los Nacionales CONADE 2023, producto de 11 preseas de oro, 16 de plata y 33 de bronce.

En competencia estarán las disciplinas de Gimnasia Rítmica en el Auditorio Amado Nervo de la capital nayarita, el Voleibol de Playa en Guayabitos, Nayarit y en Villahermosa, Tabasco, continúa el Fútbol e inicia el Karate Do y el Básquetbol 3x3.





Durante los Juegos Nacionales Conade 2023

# Nayarit a semifinales en voleibol de playa



**Las escuadras nayaritas siguen demostrando su talento y entrega en cada partido, y los aficionados disfrutaron de emocionantes jornadas llenas de acción y competencia, ahora el siguiente paso es asegurar el pase a las finales ya que se batan a equipos que también han demostrado su valía**

Diego Mendoza

Segundo día de emocionantes enfrentamientos en el torneo de voleibol de playa de los Juegos Nacionales Conade 2023. Las playas de Guayabitos fueron testigos de los intensos partidos que mantuvieron a los espectadores al filo de sus asientos.

Para Nayarit fue un día de altos y bajos, pues de los competidores en las diferentes categorías pasó la Juvenil Superior varonil, escuadra que logró calificar en segundo lugar de su grupo y se prepara para enfrentar a su próximo rival, Baja California, en cuartos de final. Así mismo, en un sorpresivo final la escuadra nayarita de la Juvenil Mayor Femenil se cuela a los cuartos de final y enfrentará a Sinaloa. Los equipos de Nayarit mostraron un gran desempeño a lo largo de la competencia y esperan continuar su destacada actuación en los siguientes encuentros.

El día arrancó con el final del enfrentamiento entre Veracruz y Campeche de la categoría Juvenil superior femenil, encuentro que había sido suspendido por la falta de luz, en el cual Campeche se impuso a las veracruzanas.

En la categoría Juvenil Menor Femenil 07-06, Colima comenzó con el pie derecho al vencer a Puebla con amplia ventaja en ambos sets. Por su parte, Michoacán demostró su superioridad al derrotar a Guerrero con parciales abrumadores de 21-2 en ambos sets. Oaxaca y Tamaulipas protagonizaron un emocionante enfrentamiento que se definió en favor de Tamaulipas con un marcador de 21-19 en los dos sets disputados.

En otros enfrentamientos destacados, Veracruz se impuso a Aguascalientes en dos sets al hilo, mientras que Jalisco cayó ante Nuevo León en una dura batalla. La escuadra local de Nayarit no pudo obtener la victoria ante Colima, y Yucatán le arrebató el triunfo a Puebla en el tercer set. Michoacán, por su parte, dominó ampliamente a Tamaulipas en un partido de superioridad.

En la categoría Juvenil Mayor Femenil 05-04, Durango se coronó como ganador en un partido que se definió en el tercer set contra Jalisco. Michoacán también mostró su superioridad al vencer a Oaxaca en dos sets consecutivos, al igual que Colima ante Baja California. Sinaloa se impuso

ante la Ciudad de México con parciales de 21-15 en ambos sets. Guerrero tuvo un enfrentamiento digno de su nombre contra Nuevo León, pero finalmente se alzaron con la victoria en un reñido partido. Nayarit vivió una situación similar ante Durango, llevando el encuentro al tercer set para definir al ganador. Veracruz se impuso a Jalisco en dos sets al hilo con marcadores de 21-8 en ambos.

En la categoría Juvenil Superior Femenil 03-02, la jornada estuvo llena de encuentros emocionantes. Sinaloa y Colima protagonizaron un partido que se definió en un tercer set, donde Colima se llevó la victoria. Sonora y Nayarit también ofrecieron un gran espectáculo, aunque Nayarit perdió con una diferencia holgada en los siguientes sets. Nuevo León venció a Michoacán, mientras que Yucatán se impuso a Guerrero. Querétaro y Tamaulipas mantuvieron a los espectadores al filo de sus asientos en un partido que se definió en el tercer set, donde Tamaulipas se llevó la victoria. Michoacán y Yucatán también llegaron al tercer set, donde Michoacán se alzó con el triunfo. Campeche cayó en dos sets consecutivos ante Sinaloa.

En la categoría Juvenil Menor Varonil, el partido inaugural del día fue entre Zacatecas y Tabasco, donde los tabasqueños obtuvieron la victoria. Guerrero se impuso a Nayarit en un emocionante partido que llegó al tercer set, donde los locales no lograron llevarse el triunfo. Baja California venció a Quintana Roo en dos sets al hilo, al igual que Michoacán ante Chihuahua. Veracruz cayó ante Sinaloa, y Colima derrotó a Tabasco. Sonora se impuso a Zacatecas, y los nayaritas perdieron ante Baja California con parciales de 21-15 y 23-21.

En la categoría Juvenil Mayor Varonil 05-04, Chihuahua venció a Guerrero, mientras que Jalisco se impuso a Yucatán. Nuevo León venció a Oaxaca, y Nayarit perdió ante Colima en un partido reñido. Baja California Sur arrebató el triunfo a Baja California en dos sets al hilo, y Sinaloa venció a Guerrero. Chihuahua se impuso a Veracruz, mientras que Oaxaca cayó ante Jalisco.

En la categoría Juvenil Superior Varonil, el primer partido del día fue entre Sinaloa y Guerrero, donde el equipo sinaloense obtuvo la victoria. Baja California Sur se impuso a la UNAM en un partido cerrado. Durango cayó ante Colima en dos sets consecutivos. En otro emocionante encuentro, Nayarit se impuso ante Sonora en un partido muy reñido que se definió en un tercer set con un marcador de 20-18. En el quinto partido del día, Tabasco cayó ante Chihuahua, mientras que Baja California ganó en un encuentro alucinante ante Guerrero, que se definió en el tercer set. Jalisco perdió ante Sinaloa, mientras que Baja California Sur venció a Colima.

La competencia de voleibol de playa en los Juegos Nacionales Conade 2023 continúa su desarrollo con grandes enfrentamientos y un alto nivel de juego mientras se acercan al final de la competencia, en donde se definirán quienes son los mejores.



**Noticias por la Radio**

**Arianna OLIVERA**

**José Luis NARANJO**

#AntesQueNadie

**EN VIVO** LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

**¡Estamos contratando!**

¡Capacítate para una profesión de servicio!

**Auxiliar de servicios**

**Consultor a previsión**

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguijón de 30 días
- Y MÁS!

¡LLAMARNOS!

311-103-3334

**BR**



Interesante torneo nacional mixto para jugadores de 10 años y anteriores.

# Mixto Torneo nacional sub 10 sector amateur

Mario Anguiano

La fecha para este torneo mixto es del 09 al 13 de agosto del año en curso, la sede será Quintana Roo, en Cancún, el modelo es por invitación. Como máximo registro serán 16 jugadores, el formato de juego será de 9 contra 9, con jugadores nacidos en 2013 y menores. El 18 de julio será el cierre de inscripción y el cuerpo técnico será de dos personas, el costo de inscripción es de 6 mil pesos, y eso costará el registro de un equipo extra, la fecha límite el 29 de julio.

La asociación de fútbol de Quintana Roo dará hospedaje y alimentación a las primeras 6 asociaciones que se inscriban, por ser un torneo de invitación las asociaciones podrán registrar a más de un equipo, El sector amateur de la federación mexicana de fútbol se reserva el derecho de cambiar de fecha o sede, así como de cancelar el torneo nacional. En caso de cualquiera de esas situaciones se informará un día después del cierre de la convocatoria del torneo.

## Regreso esperado

# Arena "la cantera" el domingo

Mario Anguiano

No se miden en eso de la calidad de las funciones de lucha libre en la arena "la cantera", esta vez anuncian para el domingo por la tarde un combate de revancha entre lo mejor de la baraja-La han bautizado como la nueva fuerza aérea, "loco" González, aéreo kid y águila dorada Jr, y vaya que el apodo les queda al puro pelo, esta tripleta voladora tendrá enfrente nada menos que a muerte negra, hijo del vaquero y rayo mortal Jr, estácá poder dar un pronóstico acertado, ni a cual irlé que no sea a que el

espectáculo esté garantizado. La semifinal no está para perdersela, thunder King y kodoma contra Blazer y guerrero nayar, estos dos lucen favoritos aunque solo con un pequeño margen, los vuelos del guerrero podrían marcar la diferencia. En la segunda de la tarde aéreo flama y el chavo Santana tratarán de dejar por los suelos el prestigio de "niño suicida" y "el anticristo", cosa que estará por verse, y más que el suicida está de vena, eh, mucho cuidado, Para abrir boca "payachuco" y payacholo" harán la delicia de los niños con su actuación ante rey

nayar Jr y "microboy", que si resulta ser el que nos imaginamos, todo será positivo para los espectadores porque es uno de los luchadores que mejor dominan el espacio aéreo, ojalá sea.

Les recomendamos no perderse esta clase de función en la arena "la cantera", hoy por hoy la única en donde se puede ver esta clase de funciones, espectáculo sano, desestresante para toda la familia. La función inicia a ls 5 y media en punto, los precios de costumbre, 100 y 50 los niños, allá usted si se la quiere perder.



Muy buenas luchas en la arena "la cantera"

## SELECCIÓN MEXICANA

# ¿Dónde juegan los convocados de México para los Juegos Centroamericanos?

A escaso días de dar inicio a este evento multideportivo, la Selección Nacional ya presentó a sus jugadores y estos son los clubes a los que pertenecen.

Águila (Atlético San Luis), Jesús Gómez (Atlas), Miguel Gómez y Diego Campillo (ambos de Tapatió), Rodrigo Huescas y Rafael Guerrero (ambos de Cruz Azul) Óscar Villa (León), e Isaías Violante (Toluca). Continuamos con los mediocampistas: Fidel Ambriz (León), Eduardo Armenta (Tijuana), Jordan Carrillo (Sporting de Gijón), Denzell García (Juárez), Rodrigo López (Querétaro) y Zahid Muñoz de Guadalajara. Por último, los delanteros serán Ettson Ayón (Querétaro), Ali Ávila (Monterrey), Bryan González (Pachuca) y Ricardo Monreal perteneciente al Necaxa. Cabe destacar que ni Pumas ni América se hicieron presentes en esta convocatoria.

Regresó uno de las justas deportivas con mayor proyección para los jóvenes mexicanos en el fútbol. Los Juegos Centroamericanos y del Caribe, cuya actual edición se llevará a cabo en El Salvador y que dicho sea de paso, dará inicio el 23 de junio del presente año. Una competencia que sin duda genera grandes expectativas y permite a las diversas selecciones mostrarse ante los ojos del deporte internacional, acto que a la postre, posiblemente logre llamar la atención de algunos clubes destacados dentro del máximo circuito del balompié y catapulte la carrera de ciertos elementos al siguiente nivel.

Jugadores a seguir  
Rodrigo Huescas: Con apenas 19 años el joven elemento de Cruz Azul es un regular en el once inicial tanto de su club como en Selecciones menores. Ya sabe lo que es vestir ambas indumentarias y se desenvuelve de gran manera tanto de extremo como de lateral.

Dicho lo anterior y con la convocatoria lista por parte de la Selección Nacional Sub 23, todo parece estar en orden para dar inicio con el evento y dejar que Gerardo Espinoza y sus discípulos emprendan su camino por la preselección dorada, misma que si bien no es garantía para el Combinado Tricolor, apunta a un gran resultado por los elementos con los que cuenta el país para disputarla.

Jordan Carrillo: Con solo 21 años, Carrillo ya fue elegido como el jugador revelación de la Liga MX (Santos) y actualmente disputa dentro de la segunda división española con el Sporting de Gijón.

¿Quiénes son estos jóvenes y a que equipos pertenecen?  
La reciente lista se encuentra conformada por los guardametas: Eduardo García y Fernando Tapia, pertenecientes al Tapatió y Venados respectivamente; de ahí les siguen los zagueros centrales: Eduardo

Fidel Ambriz. De 20 años, Fidel es el jugador con más experiencia de la convocatoria, pues es titular indiscutible con León en la Liga MX, pieza fundamental en la obtención de Concachampions y un disparo de larga distancia bastante respetable.

Ricardo Monreal: El delantero de 22 años se ganó un lugar con Necaxa durante el Clausura 2023 y a pesar de tener un característico olfato de gol, también puede desempeñarse como extremo.

PORTEROS	DEFENSAS	DELANTEROS
EDUARDO GARCÍA (TAPATIÓ)	RAFAEL GUERRERO (CRUZ AZUL)	ETTSON AYÓN (QUERÉTARO)
FERNANDO TAPIA (VENADOS FC)	ÓSCAR VILLA (LEÓN)	ALI ÁVILA (MONTERREY)
	ISAÍAS VIOLANTE (TOLUCA)	BRYAN GONZÁLEZ (PACHUCA)
		RICARDO MONREAL (NECAXA)
DEFENSAS	MEDIOS	
EDUARDO ÁGUILA (ATLÉTICO DE SAN LUIS)	FIDEL AMBRIZ (LEÓN)	
DIEGO CAMPILLO (TAPATIÓ)	EDUARDO ARMENTA (TIJUANA)	
JESÚS GÓMEZ (ATLAS)	JORDAN CARRILLO (SPORTING DE GIJÓN)	
RODRIGO HUESCAS (CRUZ AZUL)	DENZEL GARCÍA (JUÁREZ)	
MIGUEL GÓMEZ (TAPATIÓ)	RODRIGO LÓPEZ (QUERÉTARO)	
	ZAHID MUÑOZ (GUADALAJARA)	

Sorteos celebrados el jueves 22 de junio de 2023

**Bolsa garantizada próximo sorteo**  
**373 MIL**

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	8 líneas	5	\$10,326.92
2º	6 líneas	15	\$1,407.84
3º	5 líneas	31	\$1,454.18
4º	4 líneas	228	\$267.69
5º	3 líneas	1,192	\$60.07
6º	2 líneas	10,644	\$10.00
7º	1 línea		

TOTALES: 12,285 GANADORES \$156,908.56

**Próximo concurso No. 645**

Puntos acumulados al 22 de junio de 2023.

Precio por quiniela sencilla \$15 PESOS

LOCAL	EMPATE	VISITA
01 HAITI	<input type="checkbox"/>	01 MEXICO
02 JAMAICA	<input type="checkbox"/>	02 TRIN Y TOB
03 CATAR	<input type="checkbox"/>	03 HONDURAS
04 LIBERTAD	<input type="checkbox"/>	04 AT. MINEIRO
05 INTER P.A.	<input type="checkbox"/>	05 I. MEDELLIN
06 IND. VALLE	<input type="checkbox"/>	06 ARG. JRS
07 PALESTINO	<input type="checkbox"/>	07 FORTALEZA
08 GUARANI	<input type="checkbox"/>	08 HURACAN
09 PENAROL	<input type="checkbox"/>	09 AMERICA MG

**Sorteo No. 2556**

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5	1	\$29,006.92
2º	3	1	\$46.82
3º	1	3	\$10.00

TOTALES: 23,253 GANADORES \$629,899.81

# Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos

Pantallas individuales

Dos baños

Aire acondicionado

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)



### Sirloin

De Res  
**SELECTA®**  
Kilo de \$ 219.90

a sólo  
**\$179<sup>50</sup>**

# Viernes de CARNES y PESCADOS

Ahorra con las Ofertas de Hoy y disfrútalo toda la Semana



### Milanesa

De Res SuKarne®  
pieza de 500g  
de \$ 121.90

a sólo  
**\$82<sup>90</sup>**

### Hamburguesa



Fina Max Burger®  
pieza de 720g  
de \$ 94.90

a sólo  
**\$69<sup>90</sup>**



### Hígado

De res  
kilo  
de \$ 49.90

a sólo  
**\$29<sup>90</sup>**



### Filete

De tilapia  
grande kilo  
de \$ 119.90

a sólo  
**\$88<sup>90</sup>**



### Bachoco

Carrizo todos los días

### Filete

De pechuga  
Bachoco®  
kilo de \$ 182.50

a sólo  
**\$135<sup>90</sup>**



### Pezquetas

Empanizadas  
Kay® Kilo  
de \$ 109.90

a sólo  
**\$99<sup>90</sup>**



### Pechuga

Bola Bachoco®  
kilo  
de \$ 105.90

a sólo  
**\$85<sup>90</sup>**



Más Cosas a Mejores Precios

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

**TEPIC**

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY  
VIERNES 23 DE JUNIO DE 2023  
En sus Tiendas de Autoservicio LEY de esta Ciudad.  
Excepto Mercancía que no sea parte de su surtido